



枝川小だより

「やればできる」ことのレベルアップを図ろう！

～凡事徹底（当たり前のことをしっかりやること）を
土台！～

さあ！夏休み

2学期制のため終業式はありませんが、7月20日（水）に夏季休業日前最終日を迎えました。7月21日（木）～8月31日（水）まで、子供たちが待ちに待った夏休みとなります。4月6日の始業式から、22名全員が元気に学校生活を送り、無事に夏休みを迎えることができました。保護者の皆様、地域の皆様、毎日子供たちを温かく見守っていただき、ありがとうございました。



「TBS こども音楽コンクール」に出場します。



昨年度まで、コロナウイルス感染症拡大防止のため、音源審査のみとなっていた「TBS こども音楽コンクール」が今年度は実施されることになりました。過日、音源審査を通過し、8月5日（金）に「土浦クラフトシビックホール」において、全校合唱と合奏団の演奏を行う予定です。当日は、無観客ということで、子供たち以外では、係として参加する最小限の人数しか関わることができない開催となる予定です。素晴らしい思い出となるために、大会前日まで、精一杯練習をして当日を迎えます。応援をよろしくお願いいたします。



【※ 現段階では上記のとおりですが、今後の状況により開催内容が変更となる場合もあります。】

トウモロコシの皮むき体験



【みんな上手に皮むきができました！】



7月14日（木）に、食育の一環として、1・2年生はトウモロコシの皮むき体験をしました。子供たちにとって貴重な体験となりました。皮むきしたトウモロコシは、その日の給食でいただきました。普段と違い、おいしさも格別だったのではないのでしょうか。

「租税教室」5・6年生

学校以外の講師の先生をお招きして専門的な学習の時間を積極的に取り入れています。7月14日（木）には、常陸太田税務署から講師の先生を迎えて、5・6年生を対象にした「租税教室」を実施しました。「なぜ税金が必要なのか」「税金がなかったらどんな社会になるのか」などを具体的に学ぶことができました。



校舎前の風景

5月6日に5・6年生が田植えをした稲（ふくまる）が、すくすくと成長し、70cmほどになりました。収穫の時期が楽しみです。1・2年生が育てている朝顔もきれいな花を咲かせています。

